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Liebe Freundinnen und Freunde des roten Rings, 
  

eh wir uns versahen, stand schon wieder die nächste Veranstaltung vor der Tür. 
Diesmal wie seit 1995 (jedes Jahr dabei) die jetzige Boot und Fun in den 
Messehallen von Berlin. Vieles gab es für die Messe vorzubereiten. Christian mit 
Mathias und Carsten bereiteten einen neuen Flyer vor und Carsten mit Christian 
realisierten einen kleinen Messestand, damit wir unsere Infopost, Werbung und Flyer 
adäquat aufbewahren und verteilen konnten. Dann sollte auch noch eine bewegte 
Präsentation an den Stand. Hier zauberte Mathias Steinbrecher einen kleinen Film, 
der dann auf seinem Bildschirm als Schleife die vorbeikommenden Messebesucher 
zum Anhalten bringen sollte. 
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Am Sonntag vor der Messe trafen wir uns mit dem diesjährigen Bootseigner Martin 
Pirner, dessen Boot dieses Jahr unseren Stand schmückte. Es ging zügig voran, die 
Flottenobleute wurden unterstützt von Peter Hölterhoff, Olaf Wahrendorf und dem 
Bootseigner Martin. Nach letzten Klärungen mit der Messeleitung konnten wir 
unseren Stand schon ordentlich vorbereiten. Dazu gehören eine Menge Werbung, 
Infoposten, Plakate, Getränkebecher, Getränke, Kaffeemaschine, Knabbereien usw. 
Aus der TSG erhielten wir zwei Tische und zwei Bänke, dazu noch eine Kühlbox und 
eine komplette Zapfanlage mit einem Fass Bier. Es war Budweiser und von überall 
kam in der Gala Nacht am Mittwoch der Zuspruch zu unserem guten Bier. 
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Zur Gala Nacht konnten wir unsere Schriftführerin Beate, unseren Kassenwart 
Matthias und unseren ersten Vorsitzenden Jörn begrüßen, sowie viele aus der Flotte 
Brandenburg, Berlin, Plön.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Wir waren über 30 aktive O-Jollensegler am Stand und gegen 19:30 Uhr wurde dann 
Dieter Fritsche (Goldi) und Joachim Pache für ihre 50 jährige aktive Mitgliedschaft 
geehrt. Die Rede sollte eigentlich auf einen großen Stand mit Mikrofonen stattfinden, 
aber der Stand war letztendlich nicht wie gewünscht, also wurde die Ehrung auf 
unserem Stand durchgeführt. Leider wurde zu diesem Zeitpunkt auf fast jedem Stand 
etwas präsentiert, somit wurde es verdammt laut. Gerald versuchte die vorbereitete 
Rede für unsere Jubilare vorzutragen, es war aber bei dem Geräuschpegel schlicht 
weg kaum zu verstehen. Deshalb veröffentlichen wir gern die Rede hier zu diesem 
Messebericht. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Internationale Olympiajollen 
Union Deutschland  e.V. 

Flotte Berlin 
 

 
 

 
Anschließend steckte Jörn den Jubilaren die goldene Ehrennadel der IOU an das 
jeweilige Revers und wir alle, die am Stand zu dieser Ehrung gekommen sind, 
gratulierten ganz herzlich den Jubilaren. 
An diesem Abend übernahmen Wilfried Lippert, Peter Hölterhoff und Dieter Fritsche 
mit Joachim Pache sowie Ronald Seikrit (Ronny) und Jörg Feldbiner (Kuddel) die 
Standbetreuung, während wir in großer Runde die Gespräche führten. Ein Dank an 
den (Langen)Thomas, der die hier veröffentlichten Bilder mit seinem Handy aus der 
"erhöhten" Perspektive schoss.  
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In den Folgetagen teilten sich die Standbetreuung Joachim Pache, Peter Hölterhoff; 
Ronny Seikrit, Kuddel, Frank Schelleter, Christian Seikrit (Chrissi), Thomas Müller 
Merxs, Jörg Seifert (Seifi). Am Sonntag zum Abend kam dann wieder Martin um sein 
Boot einzupacken und den Standabbau übernahmen Mathias Steinbrecher, Peter 
Hölterhoff, Thomas Müller Merx (Langer) Chrissi und ich. 
  

Alles in allem eine gute Messe, wir wurden viel besucht (nicht nur aus Berlin, sondern 
aus allen Bundesländern) und unsere Präsenz findet immer wieder Zustimmung bei 
Interessierten. Im kommenden Jahr werden wir die Interessierten zum Probesegeln 
einladen und dann hoffen wir auf Neuzugänge in unseren Flotten. Hier waren der 
Flyer und unsere Internetpräsenz sehr hilfreich. 
  

Abschließend von uns als Flottenchefs ein ganz herzliches Dankeschön an die vielen 
helfenden Hände, ohne die eine solche Aufgabe in keinster Weise zu realisieren ist. 
 
Es sind meistens dieselben die Ihre wertvolle Zeit für uns alle opfern! Das macht 
Chrissi nach 20 Jahren Messebetreuung mehr als nachdenklich. 
 
Unsere Jubilare zeigten uns, wie viele Jahre man in einer aktiven Bootsklasse mit 
Gleichgesinnten ein gemeinsames Hobby erleben kann. 
  

In diesem Sinne schöne Weihnachten und einen gesunden Jahreswechsel 
 

Die Flottenchef´s von Berlin 

 

Christian und Gerald 

   O-GER 1366 & O-GER 1502 
 

 


